



佐賀市立金立小学校 学校便り 第46号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和7年2月3日発行 文責 校長 副島 和久

金立小学校の給食はすばらしい！！

1.21 給食の先生方ありがとう集会！



学校 HP もご覧ください

いよいよ2月となりました。今年度も残すところ、2か月となります。6年生の子どもたちは、いよいよ中学校に向けての準備や卒業に向けての取組など、とても大切な時期になってきたように思います。このような中、1月21日(火)の児童集会で、給食委員会の子どもたちが企画してくれた「給食の先生方 ありがとう集会」の様子を紹介しながら、「金立小学校の給食はすばらしい」ということをお伝えしたいと思います。

「給食の先生方 ありがとう集会」では、給食委員会の子どもたちが、劇なども織り交ぜながら、毎日の給食が学級に届くまでのことをわかりやすく紹介し、給食室の先生方がどれだけ、私たちが口にする給食の安全・安心に注意を払い、私たちが毎日の給食をおいしく楽しく食べることができるよう工夫を凝らしていただいているかということ全校の子どもたちに伝えてくれました。



給食担当の牛島先生や学校栄養職員の松永先生のサポートもあり、子どもたちはわかりやすく、給食室の先生方のご苦勞を伝えてくれましたので、改めて、毎日、いただいている給食のありがたさがよく分かったのではないかと思います。給食室で毎日、調理をいただいている石橋さん、末次さん、鳥越さん、そして、全校児童の分の給食を毎日、給食室から、子どもたちが給食を取りに行くパントリーまで運んでいただいている香田さん、山田さん、堺さん、そして、学校栄養職員の松永先生、本当にありがとうございます。



金立小学校の給食を支えていただいているみなさんです

佐賀市内でも自校で給食調理を行っている学校は少なくなりました。業者委託などではなく、まさに自校で給食をつくり、提供してもらっていることに本当に感謝です。できるだけ残すことがないようにしていきたいと思います。また、給食室からパントリーまでの給食コンテナの移動は大変、気を遣う仕事だそうです。子どもたちが近くを通ったりして、けがしたりすることがないように、常に細心の注意を払って仕事をされているそうです。子どもたちも、コンテナが通るときは、道を譲り、十分に気を付けて通ってほしいですね。3学期もあと2か月ですが、最後まで、おいしい給食をよろしくお願いいたします



授業参観、ありがとうございました！

1月31日(金)はお忙しい中、多くの保護者の方に授業参観に来ていただき、ありがとうございました。また、学校運営協議会の皆様におかれましても、ご参観いただいた委員の皆様には御礼申し上げます。子どもたちの日頃の学習の様子や本校の先生方の指導の様子などの一端をご理解いただけたのではないかと考えています。この1年で、子どもたちはそれぞれに確実に成長してくれているように思います。保護者の皆様の目にはどのように映りましたでしょうか。(紙面の都合で、1年生はイベントギャラリーなどで改めて紹介します)



- 上左 6年生 社会の授業
- 上中 3年1組 算数の授業
- 上右 3年2組 音楽の授業
- おはよしの音楽の発表
- 左 5年生 総合的な学習
- 金立の昔調べ発表会
- 右 2年生 図画工作の授業
- 保護者の方も参加して

また、4年生は、3・4時間目に 体育館で「10歳を祝おう 未来に一步式」を開催しましたところ、こちらにも多くの保護者の方がご参加いただきました。本当にありがとうございました。寒い体育館でしたが、子どもたちの思いと保護者の皆様の思いが感じられ、とても温かい気持ちになりました。

第2部のコンサートもすてきでした。担任の牛島先生もすてきなトロンボーン演奏を披露しました。



全員の自分発表



親子でふれあい遊び(じゃんけん列車)



第2部のコンサートでのクラス合唱

金立小学校はこれからも頑張っていきますので、引き続き、応援よろしくお願いいたします。